



**Stadt Backnang  
Sitzungsvorlage**

**N r .            008/20/GR**

<b>Federführendes Amt</b>	Amt für Familie, Jugend und Bildung / Dezernat II		
<b>Behandlung</b>	<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
zur Beschlussfassung	Verwaltungs- und Finanzausschuss	13.02.2020	öffentlich

**Einführung des Profulfachs IMP (Informatik, Mathematik, Physik) im Gymnasium in der Taus**

**Beschlussvorschlag:**

Dem Antrag auf Einführung von IMP (Informatik, Mathematik, Physik) als zusätzliches Profulfach am Gymnasium in der Taus ab dem Schuljahr 2020/2021 wird zugestimmt.

<b>Haushaltsrechtliche Deckung</b>	<b>HHSt.:</b>				
Haushaltsansatz:			EUR	EUR	
Haushaltsrest:			EUR	EUR	
Verpflichtungsermächtigung für Ausgaben im folgenden Jahr:			EUR	EUR	
Für Vergaben zur Verfügung:			EUR	EUR	
Aufträge erteilt (einschl.vorst.Vergabe):			EUR	EUR	
Noch freie Mittel/über bzw. außerplanmäßige Ausgaben:			EUR	EUR	
<b>Amtsleiter:</b>	<b>Sichtvermerke:</b>				
	I	II	10	20	
Datum/Unterschrift	Kurzzeichen Datum	Kurzzeichen Datum	Kurzzeichen Datum	Kurzzeichen Datum	

**Begründung:**

Das Kultusministerium hat bereits im Jahr 2015 angekündigt, dass der Informatikunterricht in Baden-Württemberg gestärkt wird und ein neues Profilfach eingerichtet werden soll. Erstmals konnten Schulen ab dem Schuljahr 2018/2019 das neue Profilfach IMP (Informatik, Mathematik, Physik) einführen. Im Gegensatz zum Profilfach NwT (Naturwissenschaft und Technik), das einen projektorientierten experimentellen Ansatz verfolgt, steht das Profil IMP für einen eher theoretischen Zugang zu den Naturwissenschaften. Zudem bietet das neue Fach die Chance, ab der Mittelstufe ein durchgehendes Informatikprofil am Gymnasium anzubieten. Die Wahl von IMP berechtigt die Schülerinnen und Schüler zur Belegung von Informatik in der Kursstufe.

Für die Genehmigung eines neuen Profilfachs ist das Regierungspräsidium zuständig. Voraussetzung für die Einführung eines neuen Profilfachs ist die Durchführung einer Regionalen Schulentwicklung nach § 30 Schulgesetz. Diese ist erfolgt. Die im Einzugsgebiet von Backnang liegenden Schulträger, das Landratsamt Rems-Murr-Kreis sowie private Schulträger und der Gesamtelternbeirat wurden angehört. Einwände wurden nicht vorgetragen. Weiter müssen Beschlüsse der Gesamtlehrerkonferenz sowie der Schulkonferenz vorliegen. Am 23. Oktober 2019 erfolgte jeweils einstimmig der Beschluss in der Gesamtlehrerkonferenz und am 26. November 2019 in der Schulkonferenz. Der Antrag ist seitens des Schulträgers bis zum 1. März 2020 beim Regierungspräsidium Stuttgart einzureichen.

Im Gymnasium in der Taus liegen die personellen als auch auch sachlichen Voraussetzungen zur Einführung des Profilfachs IMP vor. In den vorhandenen drei Physikräumen sowie den beiden Informatikräumen bestehen genügend Ressourcen, um das neue Fach IMP zu unterrichten.

Die Verwaltung empfiehlt, dem Antrag auf Einführung des Profilfachs IMP (Informatik, Mathematik, Physik) im Gymnasium in der Taus zuzustimmen.